

14 Sports

**Volley-ball/8e journée du championnat provincial de l'Estuaire
Kwan, AS Lova (dames) EVA et Kwan (messieurs) en danger**

F-K-O.M
Libreville/Gabon

LE championnat de la ligue de volley-ball de l'Estuaire reprend ses droits, cet après-midi, au gymnase du lycée Paul Indjendjet Gondjout (LPIG), pour le compte de la huitième journée.

Quatre matches sont au programme de cette levée qui s'annonce palpitante et décisive pour les équipes en zone de relégation. Parmi lesquelles Kwan et Eva chez les



Photo : Kennedy Ondo

Exemptée de la 8e journée, l'équipe de Kwan est menacée de relégation.

hommes, AS Lova et Kwan en dames. En ouverture de la levée

qui s'achève demain, chez les dames, l'unique rencontre opposera le club



Photo : Kennedy Ondo

Le match TGV-OM et VVA s'annonce très disputée, comme lors de la finale de la Super coupe de l'Estuaire.

Fanny à Eva. Chez les messieurs, Kwan avant-dernière du cham-

pionnat avec 5 unités, tentera de s'éloigner de la dernière place occupée par Espoir Volley-ball Académie (EVA) avec seulement trois points. Enfin, toujours dimanche sur le même site à partir de 15 heures, sont programmées deux rencontres masculines. La première opposera Kwan à Eva, et la seconde mettra aux prises le champion en titre, TGV-OM, leader du tournoi avec 20 points, à Variétés Volley-ball Académie (VVA), qui occupe le troisième rang avec 11 points.

Une rencontre qui s'annonce très engagée, car les deux équipes s'étaient rencontrées en Supercoupe de la Ligue, disputée le 6 février dernier. Une opposition qui avait vu la victoire de TGV-OM, par trois sets à zéro.

«C'est un match très important pour nous. Nous allons tout faire pour le gagner, afin de prendre le large et filer vers un neuvième titre» a indiqué le coach de TGV-OM Jean-Claude Mwane Boulingui. À Tunis, depuis jeudi dernier, pour la Coupe d'Afrique des vainqueurs des clubs dames qui débute ce dimanche 24 avril pour prendre fin le 2 mai prochain, Ndella détentrice du titre de champion de l'Estuaire et actuelle leader de ladite compétition avec 21 points, ne prendra pas part à cette huitième journée. Malgré cette absence, les coéquipières de Nelly Ngabima n'ont rien à craindre. Car elles ne pourront se faire rattraper, ni par EVA (2e) ni par VVA(3e), au terme de cette levée.

Football/Brèves du tournoi national féminin "Nyanga 2016"

Le football féminin oui, mais...



Photo : J.F. MAROLA

Deux footballeuses aux prises.

La volonté de la pratique du football par la gente féminine insufflée par la Fégafoot connaît certes, un engouement. Mais, seule cette bonne volonté suffit-elle pour aboutir aux espérances escomptées ? Rien n'est moins sûr, car, selon certaines indiscretions, sur neuf ligues, le football féminin ne se joue véritablement que dans deux provinces : l'Estuaire et le Woleu-Ntem. Et dans une moindre mesure, le Haut-Ogooué. Comment pourrait-on alors espérer avoir une sélection nationale féminine compétitive avec des ligues qui ne suivent pas ?

Faux rendez-vous de Gabon Télévision

Gabon Télévision avait annoncé en grande pompe la diffusion en direct de la finale du dernier championnat féminin Nyanga 2016. Une information relayée par les médias en ligne présents à Tchibanga, sans oublier les réseaux sociaux. Provoquant une grosse attente dans le public qui a finalement attendu en vain, la retransmission télévisée.

Public record et fair-play



Photo : J.F. MAROLA

Le public ninois exemplaire.

De l'avis de plusieurs Ninois qui avaient assisté au sacre national de Munadji en 1976, l'affluence autour du tournoi national féminin, au stade Dialogue de Tchibanga, a dépassé les espérances imaginables et envisagées. C'est donc dire que cette compétition a suscité l'intérêt des populations ninoises.

Des journalistes délestés de leurs portables

A la maison polyvalente de Tchibanga où se déroulait une réception organisée par l'Union des Femmes Sportives du Gabon (Ufresga), certains journalistes qui couvraient l'événement avaient branché leurs téléphones portables, sans aucune garantie de sécurité et de surveillance, sur les multiples prises d'électricité du bâtiment. Mal leur a pris, vu que tous ceux qui avaient tenté cet exercice périlleux, n'ont eu que leurs yeux pour pleurer. Tous les portables ayant été volés.

Les aires de jeu annexes out



Photo : J.F. MAROLA

La marainne Hélène Ona Ondo devrait amener les pouvoirs publics à s'impliquer.

C'est un constat ahurissant qui se présente pour le visiteur qui débarque pour la première fois au stade Dialogue de Tchibanga. En effet, les aires de jeu annexes construites par l'Etat sont envahies par les hautes herbes. Pour voir cet endroit connaître un semblant de propreté, il a fallu que la Fégafoot retrousse les manches. Permettant aux adeptes du handball, basket-ball et autres disciplines, de se livrer à cœur joie. La question qui taraude les esprits est de savoir pourquoi la Direction provinciale des Sports ne s'occupe pas de l'entretien de cet espace ?

La police très vite débordée Au terme de la finale Nyanga-Woleu-Ntem, le public ninois sous l'étreinte de l'émotion de la victoire, a envahi l'aire du jeu. Débordant ainsi, en quelques fractions de secondes, les quelques policiers présents autour du stade Dialogue. Lesquels n'ont pu que constater les dégâts. Fort heureusement, aucun incident regrettable n'a été enregistré.

Arbitrage : plusieurs fautes techniques observées



Photo : J.F. MAROLA

Plusieurs erreurs techniques ont été observées

De l'avis de quelques responsables des sélections provinciales et de certains anciens arbitres rencontrés durant le tournoi, il ressort que plusieurs erreurs techniques ont été observées pendant la compétition. Estimant même que certaines rencontres méritaient d'être rejouées. Ces manquements, à les croire, seraient le fait des femmes arbitres très inexpérimentées mais sélectionnées par la Commission d'arbitrage.

Football/ Allemagne/31e journée

Dortmund sans Aubameyang à Stuttgart



Photo : D.R

Pierre-Emerick Aubameyang ne sera pas aux côtés de Gonzalo Castro et ses équipiers du BVB à Stuttgart

AFP
Berlin/Allemagne

Dortmund sera toujours privé, samedi, à Stuttgart, de son buteur Pierre-Emerick Aubameyang, qui soigne une douleur à un orteil, a déclaré l'entraîneur Thomas Tuchel, hier, à la veille de la 31e journée de Bundesliga. Aubameyang, touché à un orteil du pied droit, lundi, à l'entraînement, a manqué

la victoire (3-0) sur le Hertha Berlin en demi-finale de la Coupe d'Allemagne, mercredi, à Berlin. Selon Tuchel, l'attaquant gabonais, auteur de 37 buts en 45 matches toutes compétitions confondues, cette saison, ne devrait renouer avec l'entraînement qu'en début de semaine prochaine. Le joueur devrait être encore remplacé par le Colombien Adrian Ramos à la pointe de l'attaque du deuxième de la Bundesliga.